

Berittene Artilleriemusik Solothurn

Carmen Bobst
Ausserbergstrasse 1
4702 Oensingen
062 396 12 21
info@bams-so.ch
www.bams-so.ch



Sehr geehrte Damen und Herren,

als Präsidentin der Berittenen Artilleriemusik Solothurn wende ich mich heute mit einem speziellen Anliegen an Sie.

Darf ich Ihnen unseren Verein vorstellen?

Die Berittene Artilleriemusik Solothurn, kurz BAMS genannt, wurde 1929 durch einige Artillerietrompeter aus der Region Solothurn, als Untersektion des Artillerievereins der Stadt Solothurn und Umgebung gegründet. Ist aber ein komplett eigenständiger Verein.

Ziel und Zweck war es schon immer die Tradition des berittenen Spiels aufrechtzuerhalten und an nächste Generationen weiterzugeben. Natürlich darf dabei auch die Pflege der Kameradschaft nicht zu kurz kommen.

Die BAMS ist neben sechs anderen Reitermusiken die letzte Berittene Artilleriemusik überhaupt und gilt auch heute noch als militärischer Verein.

In den letzten Jahren durften wir einige schöne Auftritte erleben, so waren wir z. Bsp. zu Gast am Marché Concours 2012, am Festumzug der Olma 2013, am Festumzug „700 Jahre Schlacht bei Morgarten“ 2015, am Zentralfest des Schweizerischen Studentenvereins 2015 in Solothurn und an der Basel Tattoo Parade sind wir seit einigen Jahren Stammgast. Auf unserer Homepage www.bams-so.ch finden Sie viele Fotos unserer Auftritte.

Mit viel Engagement und Enthusiasmus ist es uns gelungen den Generationenwechsel unbeschadet zu überstehen. Wir haben es geschafft, einige topmotivierte junge Leute für dieses Hobby, Musik und Pferd, zu gewinnen.

Diesen einzigartigen Verein aus eigener Kraft am Leben zu erhalten ist sehr schwer.

Wir sind auf Hilfe von ausserhalb sehr angewiesen. In den nächsten Jahren müssen wir grosse Investitionen tätigen um weiterhin auftreten zu können. Unser Reitmaterial, das noch aus Beständen der Schweizer Armee stammt, ist bald 100-Jährig und fällt langsam auseinander. Auch einige Instrumente haben ihren Zenit erreicht.

Die Standarte ist ebenfalls nicht mehr die jüngste und muss öfters in die Reparatur.

Wie Sie sehen, steht uns einiges bevor.

Aus Sicherheitsgründen müssen wir unser Zaumzeug ersetzen. Da es in den Beständen der Schweizer Armee kein Reitmaterial mehr gibt, haben wir einen Schweizer Sattler gefunden der für das ganze Corps neue Zäume nach Vorlage des Ordonanzzaum CH nachmachen kann. Wie Sie sich sicher denken können, haben solche Spezialanfertigungen ihren Preis. Um diese und weitere Investitionen tätigen zu können brauchen wir Ihre Hilfe.

Deshalb haben wir uns folgendes überlegt:

1. Für einen Beitrag bis Fr. 50.- erhalten Sie von uns eine Dankeskarte mit den Daten unserer Auftritte.
2. Für einen Beitrag bis Fr. 150.- werden Sie Gönner, erhalten eine Dankeskarte, eine Einladung zu unserer Abschlussübung mit Apéro und auf Wunsch wird Ihr Name auf unserer Homepage erwähnt.
3. Für einen Beitrag über Fr. 150.- erhalten Sie eine Dankeskarte, eine Einladung zu unserer Abschlussübung mit Apéro und Mittagessen und auf Wunsch wird Ihr Name und Logo auf unserer Homepage veröffentlicht.

Falls Sie nicht das passende für sich gefunden haben, wenden Sie sich doch bitte an mich. Wir sind für jeden Beitrag noch so dankbar.

Nun danke ich Ihnen sehr für Ihre Aufmerksamkeit und freue mich über jede Antwort.

Für Fragen und Auskünfte stehe ich Ihnen natürlich jederzeit zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Carmen Bobst